



わが家のエンジェル

松島 悠海くん
まつしま はるま

（令和2年3月30日生・宇開進）
お父さん 翔太さん
お母さん みなみさん
人見知りしない誰にでもニコニコのわが家の第2子悠海です。ハイハイ、つかまり立ちと元気に動き回って、いつも遊んでくれるお姉ちゃんが大好きです。これからも仲良くいてね！



長山 あさひちゃん
なが やま あさひ

（令和2年4月6日生・1条北2）
お父さん 慎吾さん
お母さん 美保さん
よく笑い、よく寝て、よく食べる女の子です。そのおかげですくすくムチムチと育っています。これからも元気いっぱい育ってね。



雑賀 臨くん
さいが のぞむ

（令和2年4月5日生・3条南2）
お父さん 敦さん
お母さん 麻理恵さん
わが家の第2子「臨」です。活発な姉「鈴花」のまねをしようと頑張っています。が、ようやく寝返りを覚えたところです。ゆっくりでいいよ。



吉原 杏莉ちゃん
よしはら あんり

（令和2年4月17日生・東町）
お父さん 努さん
お母さん ゆりかさん
娘の杏莉です。おもちゃを探しに、毎日家の中をゴロゴロ。お気に入り「はらぺこあおむし」の人形です。立派な太ももは野山を駆け巡るための蓄え。可憐で愛らしい子に育ってね。



窓の裏のほろ

■12月中頃に裏窓を作成してありますが、皆様のお手元に届くのは1月に入ってからでしょうか。皆様、あけましておめでとうございませう。

■令和2年を振り返ってみると、とにかく新型コロナウイルスに左右された年でした。町内の各種イベントや催し物は中止になり、遠出も儘ならない日々が続きましたね。そんな令和2年が終わりに、新年の令和3年はいったいどのような年になるのでしょうか。広報担当者的には、コロナが収束していき、町内の各種イベントなどが開催されてほしいと願っています。令和2年は広報誌に取り上げるネタがとにかく少なかったのですが、1

月には皆さん何を食べますか？おせち、お寿司、すき焼き、他にも色々ありますね。ですが、数ある料理の中でも皆さんが共通して口にするものはお餅ではないでしょうか。毎年耳にする、お餅による不慮の事故。1月に起きる事故件数は1300件にもなるそうです。特に高齢の方、次いで小児に多いそうで、なるべく小さく切ったり、食べる前に喉を潤すといいたとか。皆さんも万が一の事故に備えて食べ方を工夫してみるといいかもしれませんね。

■新年が事故や病気がない良い年になりますように。



●広報へのご意見、ご要望をお寄せください●
住民生活課生活グループ 電話：5-1112 告知端末機：5-8812
E-mail:seikatsu@towm.horonobe.lg.jp

十一月定例俳句会作品

浴槽に今日を癒しぬ時雨月
神主の不在いつまで神無月
少年よ健よかなるや時雨月
神無月繩を回せば空青し
孫達の良縁望む神無月
北国の闇を抱えて神無月

横山 貞雄
小玉 利治
田中 順子
富樫とも子
富樫 堅一
田中 徹男

幌延ほおずき俳句会